

Buscan sensibilizar a la comunidad y sumarse a las “familias de acogida transitorias”

Una de las actividades que se hará será una corrida este domingo en la playa Trocadero.

Redacción / Fabiola Vega M.
 La Estrella de Antofagasta

Una jornada para generar conciencia en la comunidad sobre los derechos de los niños, niñas y adolescentes es la que se realizará este domingo en la Playa Trocadero donde se hará la primera “Corrida familiar por la infancia”.

La actividad es impulsada por el Instituto Nacional del Deporte a través de su programa Crece en Movimiento y el Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia en el marco de la campaña “Familia Acogida - El poder de Cuidar”, que busca sensibilizar a la comunidad para llegar a más familias de acogida para niños, niñas y adolescentes en situación de vulnerabilidad social.

El seremi de Desarrollo Social y Familia, Mauricio Zamorano, explicó que se busca que familias puedan acoger temporalmente a niños, niñas y adolescentes, que por alguna razón haya sido separados de su familia por orden del tribunal.

“Este es un acto que tiene



LA CORRIDA SERÁ EN LA PLAYA TROCADERO ESTE DOMINGO.

un gran significado, que busca acoger, proteger y reparar a estos menores que requieren de amor, atención y cuidado. Por eso, el llamado es a participar y ser parte de esta gran cruzada en apoyo a la infancia”, señaló Zamorano.

En tanto, la directora(S) del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, Patricia Campillay, señaló que du-

rante todo el año se harán campañas de captación de familias.

“Es un llamado de carácter urgente ya que actualmente contamos con aproximadamente 20 familias de acogida y con una necesidad de aumento a 200 por el nivel de demanda de nuestros menores en la región”, expresó.

Además, comentó que “este domingo en la ‘Corrida

Por la Infancia’ habrá personal para orientación y captación de nuevas personas que quieran sumarse a este loable rol de ser familias de acogida transitoria”.

Por último, Nicolás Sepúlveda, gerente de Infraestructura CREO, señaló que “nos reuniremos para hacer un llamado y generar conciencia sobre los derechos de niños, niñas y adolescentes. Las y los invitamos a que se

sumen este domingo 14, aprovechando las vacaciones de invierno, a pasar un lindo día en familia y apoyar una cruzada que nos llena de esperanza”.

La jornada comenzará a las 10.00 horas con baile entretenido, mientras que la corrida inicia a las 10:30 horas la cual tendrá una extensión de tres kilómetros desde playa El Trocadero hasta calle Onix.

BREVES



DIARIO LA ESTRELLA.

La Estrella recibió saludos por el Día del Periodista

Con motivo de celebrar ayer el Día del Periodista, el diario La Estrella (Antofagasta-Loa-Tocopilla) recibió cordiales saludos, los cuales agradecemos con mucho cariño.

Entre ellos destacan Karen Behrens Navarrete, delegada presidencial regional; Eliecer Chamorro Vargas, alcalde de la Municipalidad de Calama; Aurora Williams Baussa, ministra de Minería; Jorge Aguilón Vidal, prefecto Inspector - jefe Región Policial Antofagasta; Rodrigo Alegría Sáez, presidente Rotary Club Antofagasta; Latam, ATI, SQM Litio, Glencore, Cámara Chilena de la Construcción de Antofagasta y Calama, organización Enseña Chile, SMU y Banco de Chile. A todos ellos, muchas gracias.

El Día del Periodista se celebra el 11 de julio, misma fecha que mediante la Ley 12.045 se creó el Colegio de Periodistas de Chile.

CEBIDA

Finaliza la restricción de bajada de

restricción de circular por